

surent développer en sa jeune âme les sentiments nobles et généreux qui font les vrais chrétiens et les saints. De bonne heure, ils lui apprirent le chemin de l'église franciscaine de San Bernardino, où les religieux lui enseignèrent les premiers éléments de la langue latine et du chant ecclésiastique. Envoyé à Palma pour y continuer ses études, il ne tarda guère à manifester le désir de s'enrôler dans la famille du *Poverello*, et le 14 septembre 1730 il entrait au noviciat dans l'un des deux couvents que les Frères Mineurs possédaient alors à Palma, le couvent de Jésus, dont il ne reste plus aujourd'hui que des ruines. Son année d'épreuve achevée, il était admis au bonheur de prononcer ses vœux et prenait le nom de Frère Junipère.

Le jeune religieux se remit aussitôt aux études philosophiques et théologiques interrompues pour un temps et s'y consacra avec une telle ardeur et un tel succès qu'avant même son ordination sacerdotale, il fut chargé par ses supérieurs d'enseigner la philosophie au couvent de Saint-François. Il prit également le grade de docteur à l'Université de Palma, où il se vit bientôt appelé à la chaire de philosophie scotiste. L'enseignement ne l'absorbait pourtant pas complètement et il put se livrer en même temps à la prédication. Dans ce nouveau ministère, il se fit bien vite apprécier par son remarquable talent d'orateur.

Cependant, son âme se sentait irrésistiblement attirée vers les missions lointaines de l'Amérique. Longtemps ses supérieurs ne crurent pas devoir consentir à son départ : enfin, la permission tant désirée arriva, et le 28 août 1749, le P. Serra s'embarquait à Cadix à destination du Mexique, où il aborda le 7 décembre après une traversée longue et périlleuse.

Depuis 1519, le Mexique était ouvert au zèle des Frères Mineurs qui y exerçaient, auprès des Indiens, le plus fécond apostolat, et c'est à eux en grande partie que ces malheureux peuples ont dû d'échapper à une complète destruction. Lorsque le P. Junipère y arriva, de nombreuses maisons religieuses étaient répandues sur l'immense territoire qui comprenait, outre le Mexique actuel, les Etats-Unis du Sud : Texas, Nou-